

Sonja Dorfner leitet nun die Schwimmabteilung

Abteilungsversammlung bei SV Wacker – Hervorragende Leistungen mit Medaillen bei Deutschen Meisterschaften

Burghausen. Sonja Dorfner führt künftig die Geschicke der Schwimmabteilung des SV Wacker. Ihr zur Seite stehen Klaus Ullrich als sportlicher Leiter und Julia Wittig als Kassierin, Michaela Bartl übernimmt das Amt der Pressewartin sowie Volker Mucks das des technischen Leiters. Für die Triathlonabteilung ist Walter Ernet zuständig.

Bei der Jahresversammlung gab der bisherige Abteilungsleiter Volker Mucks einen kurzen sportlichen Rückblick. Er hob besonders die Leistungen von Nico Basten und Manuel Kohlschmid hervor. Letzterer gewann drei Goldmedaillen bei den Deutschen Jahrgangsmeisterschaften. Nico schaffte zweimal den Sprung aufs Treppchen. Kohlschmid konnte



Sie wurden für ihre Treue vom bisherigen Abteilungsleiter Volker Mucks (2. von links) geehrt: (v.l.) Dr. Gerhard Preiner, Julia Wittig, Thomas Seidel und Erwin Helm.

bei den Deutschen Kurzbahnmeisterschaften dann nochmals zwei Goldmedaillen erschwimmen. Für diese Leistungen wurden beide Sportler in den Nach-

wuchskader des Deutschen Schwimmverbandes berufen.

Neben der Freude über die sportlichen Ereignisse konnten Mitglieder für langjährige Treue



Sie führen die Geschicke der Schwimmabteilung des SV Wacker: (v.l.) Dr. Klaus Ullrich, Julia Wittig, Sonja Dorfner, Günter Schober und Volker Mucks. – Fotos: Bartl

zur Schwimmabteilung geehrt werden. Seit 25 Jahren sind Ute Rothhammer, Thomas Seidel und Julia Wittig dabei. Bereits seit 40 Jahren gehören Erwin Helml und

Dr. Gerhard Preiner der Abteilung an. Sie erhielten hierfür eine Urkunde sowie eine Ehrennadel.

Reibungslos verliefen die von Günter Schober geleiteten Neu-

wahlen: Per Handzeichen gab es die Entlastung der Vorstandschaft sowie die Neuwahl des Gremiums. Volker Mucks hatte bereits im Vorfeld erklärt, nicht mehr als Abteilungsleiter zur Verfügung zu stehen. Er bleibt der Schwimmabteilung mit seiner Erfahrung aber als technischer Leiter erhalten. Ohne Gegenstimme befürworteten alle wahlberechtigten Mitglieder das neue Gremium.

Klaus Burg, ehemaliger Abteilungsleiter, lobte die gelungene Freiwasser DM. „Für diese gab es nur Anerkennung“, sagte er und schlug vor, Volker Mucks zum Ehrenabteilungsleiter zu ernennen. Da Mucks aber noch ein Amt in der Leitung innehat, wird geklärt, ob dies zulässig ist. Sollte das möglich sein, gab es zu dem Antrag keine Gegenstimme. – mba